

Kapolre Sumbawa Barat Harap Masyarakat Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 22, 2022 - 21:41



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP memberikan arahan kepada jajaran Polres Sumbawa Barat dan Bhayangkari, bertempat di Aula Endra Dharmalaksana Polres Sumbawa Barat pada sabtu (22/10/22).

Melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos menyampaikan bahwa dalam hal investasi di Sumbawa Barat berharap bagaimana cara para investor

bisa tertarik untuk masuk ke Indonesia khususnya di Kabupaten Sumbawa Barat, yaitu kita tingkatkan keamanan dan ketertiban dimasyarakat (Kamtibmas).

Eddy mengatakan, Bapak Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP berharap apa pun jenis kegiatan agar selalu koordinasi dan kolaborasi, baik secara administrasi dan sebagainya. Kita wajib menjamin dan mengawasi situasi wilayah agar tetap aman kondusif.

"Beberapa waktu lalu pak Presiden RI memberikan apresiasi terhadap TNI dan Polri, telah suksesnya vaksinasi berkat kerja keras ,sinergitas TNI-Polri dan Tenaga Kesehatan.(Tim Vaksinator)" terangnya

Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP menyampaikan, kita harus bekerja keras untuk mengembalikan kepercayaan masyarakat terhadap Institusi kita yaitu Polri. Kita harus berhati-hati dalam menggunakan media sosial, baik itu Polri, Polwan maupun Bhayangkari. Dan saya harapkan dan tegaskan jangan sampai ada Pungli baik itu di Polres maupun Polsek jajaran.

"Sebagai PJU di Polres jangan pernah menyalahgunakan wewenang yang telah diberikan kepada kita, gunakan sebaik mungkin. Jangan mencari-cari kesalahan masyarakat, upayakan peneguran terlebih dahulu." tuturnya

Masalah kasus Narkoba, Kapolres AKBP Heru Muslimin ingatkan kepada jajaran jangan ada yang bermain-main dan tidak ada toleransi bagi siapapun. Dan terkait judi online saya harapkan kepada Bhayangkari agar selalu mengontrol suaminya, cek Hp suami apabila ada yang mencurigakan.

" Bapak Presiden menekankan agar masing-masing jajaran memantau harga sembako ,jangan sampai ada kenaikan harga barang secara tiba-tiba yang menyebabkan terjadinya resesi global. Tahun ini sudah mulainya era Politik baik itu Pileg, Pilpres, Pilkadaes jangan sampai anggota Polri terlibat dalam agenda perpolitikan" tegasnya (Adb)